

UN CENTENAR Y MEDIO DE PERSONAS PARTICIPA EN LA JORNADA SOBRE DEPORTE Y DISCAPACIDAD

Vva. de la Cañada, 22 de oct.- El Ayuntamiento ha organizado esta mañana una “Jornada sobre Deporte y Discapacidad” con la colaboración del Proyecto DESeQual (Iniciativa Comunitaria EQUAL y Fondo Social Europeo). En la jornada, han participado un centenar y medio de personas, alumnos del Instituto de Secundaria Las Encinas y personas con discapacidad de la Fundación Jardines de España. “El objetivo de la actividad explicó la concejal de Servicios Sociales, Familia e Infancia, M^a Belén Botello- es fomentar la integración de las personas con discapacidad en nuestra sociedad”.

Desde las 10:00 y hasta las 13:00 horas, se han llevado a cabo distintas actividades (natación, atletismo, indiana y voleibol) en las instalaciones del Complejo Deportivo Santiago Apóstol. Las pruebas, no competitivas, se han disputado por equipos mixtos, compuestos por personas con discapacidad y estudiantes. Al finalizar, todos los participantes han recibido una medalla y un diploma.

Gymkhana “Por la Integración y la Igualdad”

Esta iniciativa se enmarca dentro de las X Jornadas Interculturales y Solidarias que, bajo el lema “Todo el futuro para disfrutar de una sociedad más justa”, se desarrollan en el municipio del 20 al 27 de octubre. La próxima cita tendrá lugar mañana martes, a partir de las 10:00 horas, en la plaza de España donde se va a celebrar una gymkhana “Por la Integración y la Igualdad” para escolares y personas con discapacidad de la Fundación Jardines de España.

La gymkhana se compone de seis zonas de juego: “Fútbol adaptado”, “Ordenando el cuarto”, “Jugando en el recreo”, “Adivina la tonada”, “Paseo por la ciudad” y “Películas”. Todas ellas representan situaciones cotidianas que se pueden dar en el colegio, en casa, etc. El objetivo de la actividad es conseguir que las personas discapacitadas se puedan poner en el lugar de quienes no tienen discapacidad y viceversa.

